



Communiqué

Résultats 2022 de l'enquête de l'Office fédéral de la statistique sur l'accueil extra-familial des enfants

L'Office fédéral de la statistique, dans le cadre des projets City Statistics et Cercle Indicateurs, a dévoilé les résultats de l'enquête sur l'accueil extra-familial des enfants. Les résultats confirment le fort engagement de la Ville de Lausanne en matière d'accueil de la petite enfance.

Les résultats lausannois, disponibles sur le portail internet de City Statistics (www.citystatistics.ch), sont réjouissants. La Ville de Lausanne se classe en deuxième position, derrière la Ville de Zürich, pour l'indicateur « enfants gardés d'âge préscolaire pour 1'000 enfants du même groupe d'âge » ainsi que pour l'indicateur « nombre de places totales pour enfants d'âge préscolaire pour 1'000 enfants du même groupe d'âge ». Ces bons résultats s'observent également d'un point de vue monitoring entre les années 2014 et 2022.

La Ville de Lausanne poursuit ses efforts pour améliorer le nombre de places offertes, tant dans le domaine préscolaire que parascolaire et favoriser ainsi la politique de conciliation entre la vie professionnelle et la vie familiale, mesure au cœur du programme de législature.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.citystatistics.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **David Payot, conseiller municipal, Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers, tél. +41 78 647 12 86**
- **Bertrand Martinelli, chef du Service de la petite enfance, tél. +41 21 315 68 10**

Lausanne, le 17 mars 2023